

可能性のある樹木の事前伐採に、

このため、

電線などに被害を及ぼす

きます

当な規模になるおそれが

あります。

取り組みを多く

の市町村に広げて

61

前伐採を行っ

て

ます

今 · 後、

この

木や

事前伐採で停電を予防

暴風を伴う台風の直撃を受けた場 山間地を多く抱える本県では、 飛来物による停電被害が、

要です。

本年度は、

北杜市や南部町

と市町村、

電力会社などの連携が重

事前伐採を効率的に行うには、

県

給電システム「M

0 4

V ビン

n ^s

e Î

を

で、

道路管理や森林整備と併せた事

電力確保に向けて災害時における避難所の

した。 常用電源として活用することとし 日産自動車㈱などと災害連携協定 避難所の停電対策として、 停電時に電気自動車を非 9月に ま





森林整備と併せ実施した事前伐採の様子

に取り組んでいきます。市町村と連携して避難

町村と連携して避難所の電力確保

などとの協定の締結を進め、

ま

た、

今後も、

さらに多くの自動車会社

実証実験を実施 水素エネルギ を活用した

ヨタ自動車㈱と㈱ホンダ技術研 が共同開発し 月に実施した地震防災訓練では た、 移動式の発電 究

所



「Moving e」のバッテリーで動かした換気用の扇風機



ます 助制度を創設 発電機などを購入する市町村へ の電力確保のため、 また、 孤立化が懸念され 導 入を推進 /\ イブリ ソリッド式の避難所 て \mathcal{O} 補

協定締結式後に行われた電気自動車の給電デモンストレーション

なる

燃料電池バスからバッテリーに充電

時の停電による影響が少な 供給体制の強靱化を進め、 効果を確認しました。 機やスマ 使った実証実験を、 う取り組んでいきます 難所などに持ち込み、 池バスから充電した めて行いました。 県では、 実験では、 今後も戦略に基づき電力 トフォンの電源と 水素を利用 都道府県として初 換気用 ツ テ 災害発生 íJ た燃 の扇風 して 料電 を 避

山梨県・日産自動車・甲斐日産自動車・日産プリンス山梨販売

戦略の概要

東京電力パワーグリッド(株)管内の都県で、

初の戦略策定

停電発生時の

事前の

対策

中·長期

ヹジョン

1 電力供給インフラ被害の最小化

・電力供給設備の強靭化

2 大規模停電からの早期復旧

・復旧作業への支援・協力

情報収集体制の強化

・応急電源の確保

・二次被害対策(事前伐採など)の強化

3 災害に強いエネルギーシステムの導入

・社会的重要施設への非常用電源の導入

・地域への自立・分散型エネルギーシステムの導入

電気自動車を活用した災害連携協定締結式



向け、 テムの導入」の三つを掲げ 期復旧」「災害に強いエネル 被害の最小化」 「大規模停電からの ギ

> の派遣や ワ て定め コプ グ ッ た覚書を (株) と、 また県は、 像 の 相

連携体制を構築しました。 た具体的 な取り 組 みや実施 発電 互

戦略の三本柱

災害 戦略では 時 の電力供給体制の強靱化に 「電力供給イ ・シフラ の実 · シ ス 早

交わし、 利用などにつ 東京電力パ 計画などを示しています。

現に向け

平時から連携して、災害時の重要なライフラインである電力の供給体 況に備え、県は「山梨県電力供給体制強靱化戦略」を策定し、関係機関と が住民生活に深刻な影響を及ぼす事態も生じています。このような状 近年、自然災害による被害が全国各地で多発しており、大規模な停電 給体制をつく

【問い合わせ先】戦略全般・事前伐採・実証実験については 環境・エネルギー課 TEL 055-223-1502 FAX 055-223-1781